



## 私たちは、進化をサボっていないか？

校長 岩元 邦俊

行動制限のないゴールデンウィークを皆さんはどう過ごされましたか？昨年までとは、比較にならないぐらいの賑わいだったように思います。私が、東九州道や九州道を走行しても、いつもとは違う車の量や九州のナンバーだけでなく、関西や関東方面のナンバーまで見かけました。日常が戻ってきたなあ～と感じました。家族で飲食店に行ったときも、大変賑わっていて、以前はあまり待つことも無かったのですが、今回は待ち時間も長かったです。

マスク着用の義務のない生活ですが、一方で会合によっては着用を言われることもあり、まだまだ感染予防を行う必要があると感じます。

学校生活においても感染予防には注意を払って、安全に以前のような教育活動を行っていきたいと思います。

ある大学のCMを見ていると、その中の言葉に「人間は、進化をサボっていないか」というものがあり、それを聞いてドキッとしました。AIの発達は毎日のように見聞きしますが、一方では、そのAIを悪用？するいいこと？に使用して、社会問題になっています。

AIの進化は、私たちに何をもたらすのでしょうか。

ChatGPTを始めとしたAIの一般開放がはじまり世界はAIと一気に並走し始めました。

AIの進化に期待する一方で、警鐘を鳴らす声も少なくありません。

**人間が考えなくなる。人間がサボるのではないか？**

考える事は、人間に与えられた偉大な力ですが、**AIは24時間、365日考え続けます。**

**使う側の我々こそ進化しなければ、いずれ考える力を失ってしまうかもしれません。**

**「人間は、進化をサボっていないか」**

【名古屋国際工科専門職大学のHPより】

CMの言うとおりに、私たちが考えることをサボり、進化をサボってしまうと、約40年前に流行った「ターミネーター」という映画が現実にかかるのではと考えてしまいます。映画の設定も人類と機械軍との戦いで2029年から1984年に機械軍から重要人物を抹殺するために送り込まれたターミネーター。映画の中で設定された2029年まであと6年となりました。当時は、映画の世界や夢の世界と思っていたことが、世界では、戦術ドローンや無人偵察機などが使われてきて、本当に現実味を帯びていることに恐怖を覚えます。

AIの発達は、業務の効率・負担軽減を考えると大変便利で、有効だと思います。あらゆる場面を想定して対応することもできます。しかし、便利や楽だということでAIに頼ってばかりで、考えることをサボったり、止めたりすれば、間違いなくAIに支配される世界がやってくるのではと心配しています。

人間は、考えたり、感情をもつ唯一の存在です。いろいろ考えて、考えて、考え抜いて、苦しいこと、大変なことを乗り越えて、やりがいや生きがいを感じていきたいですね。本校では、本年度、総合的な学習の時間に探究的な学びに取り組みます。自ら課題を見つけ、自ら、また協働しながら課題を解決できるように学習します。生徒達が、どんな課題を見つけ、どんな学びをするのか楽しみです。

## スケッチ実習を実施しました。



【体育館での指導の様子】 【iPadを使った様子】

5月12日（金）に校内スケッチ実習を実施しました。坂本先生に描き方の注意点や指導を体育館で受けた後に、生徒達はそれぞれの場所に行き、スケッチを開始しました。

限られた時間の中での活動でしたが、生徒達は時には「iPad」を使いながら有意義に活動することができました。

当日は、暑いなかでの活動でしたが、粘り強くがんばっているところが印象的でした。今後の美術の授業で仕上げをしっかりと、良い作品を仕上げてくれると思います。



## 陸上競技教室を開催しました！！

5月13日（土）内中愛校デーに陸上競技教室を開催しました。当日は、SCC理事長「太田 敬介」さんを講師として招聘しました。太田さんは、高校総体100m8位。全日本実業団選手権100m1位。「ナイキシンガポールオープン」日本代表7位。と活躍してきた方です。当日は生徒達に分かりやすく身体の使い方、速く走るコツ、バトンパスの仕方等を教えてくださいました。今後身体を動かす際に役に立つと思います。また、保護者や学校評議員の方々の参加もあり、実り多い活動となりました。

生徒総会が実施されました。



員を中心

に運営を

することが

できました。

生徒は提案するために、アンケートをとるなど客観的なデータを示すなど、これまでない取組がみられました。

また、今後の活動に対しても、生徒主体で運営していくような活動を進めていけることを期待しています。

九月五日（火）生徒総会が実施されました。

まず、

各学級

で学級

の課題

点や改善

点を話し

合、その

後、その

生徒の

役

が

## それぞれの学年が充実した学校行事を終えることができました。

【1年生～宿泊学習（塚崎古墳群）】



【2年生～修学旅行（長崎平和祈念公園）】



【3年生～職場体験学習】



【1年生～カピックセンター】



【佐賀県（有田ポーセリンパーク）】



【3年生～高校説明会】



1年生～宿泊学習にて、ふるさとの郷土の良さや友達と協力する大切さを学ぶことができました。  
2年生～長崎・佐賀・福岡・熊本を中心にそれぞれの文化や平和の尊さを学ぶことができました。  
3年生～職場体験学習や高校説明会を通して、自分の将来のことを考えることができました。  
⇒それぞれの学年で心身共に成長した、これからの学校生活に期待しています。

※ 手洗い・うがいを実践しましょう。	※ 期末テストに向けて計画的に学習を進めていきましょう。	※ 「早寝・早起き朝ご飯」を実践しましょう。	三十日 校内学校保健委員会 校内弁論大会 一学期PTA	二十九日 福祉体験学習 （三年生）	二七日 PTA広報部会	二六日 PTA運営委員会	二一～二三日 期末テスト	十九日 避難訓練	十六日 学級弁論大会	十三～十五日 地区総体	七日 ALT来校	二日 六月の行事 第一回英検
--------------------	------------------------------	------------------------	--------------------------------------	-------------------------	----------------	-----------------	-----------------	-------------	---------------	----------------	-------------	----------------------